

Todo un éxito erradicación de microbasurales en Curacautín

Incluso encontraron y rescataron a un monito del monte de entre los desechos.

EDICIÓN NCA

Un éxito total fue la convocatoria que hicieron, recientemente, en Curacautín para limpiar los microbasurales en el Cerro La Virgen de Curacautín, a través del operativo denominado Ponte los guantes por Curacautín, instancia en la que participaron adultos mayores, niños, funcionarios municipales y autoridades locales y regionales y durante la que, incluso, encontraron y rescataron a un monito del monte de entre los desechos.

El alcalde de Curacautín, Hugo Vidal Merino lideró la limpieza e inició una operación rastrillo en el sector que actualmente está catalogado como microbasural y que es lugar de desecho de todo tipo de residuos.

“Esta iniciativa —señaló el jefe comunal— es el comienzo de una serie de ac-

tividades en torno a la protección de nuestro entorno. Muy pronto continuaremos con tutoriales de lechuceros, desfiles con ropa reciclada en establecimientos educacionales, sensibilización de ordenanzas en comunidades educativas, entre otras actividades a desarrollar durante el año. Además, queremos descentralizar la gestión de residuos, mediante iniciativas de revalorización a través de compostaje y reciclaje. No queremos hablar más de basura, sino en la valorización de nuestros residuos”.

El seremi de Medio Ambiente de La Araucanía, Félix Contreras, también dijo presente en la actividad y manifestó que “este tipo de iniciativas son las que motivan a las personas a hacer un cambio de conciencia en torno al cuidado de medioambiente y la Municipalidad de Curacautín está trabajando para que



eso ocurra”.

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, Patricio Pozam quien también estuvo en la comuna cordillerana afirmó que “estamos apoyando al alcalde de Curacautín en esta cruzada que busca erradicar este microbasural y acudimos al llamado, para generar con-

ciencia y así evitar que se sigan generando este tipo de malas prácticas e incivildades”.

En la instancia también participó el Clan Pata de Pato, influencer medioambiental que busca motivar a las comunidades a cuidar el entorno, acompañado de su perrita Patita y su pato

Elvis.

Entre los residuos se encontró un monito del monte, especie endémica del sur de Chile y elegida como animal característico del territorio, que gracias al operativo fue rescatado y entregado a los funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero.